

DNA
DERNIÈRES NOUVELLES D'ALSACE

EDITION DE COLMAR

www.dna.fr
N° 48072
JEUDI 16 JUIN 2016
1,00 €

ENTRE L'ILL ET LE RHIN

En route pour le championnat de France
Julie Meyer, 17 ans, Lucile Uhart, 16 ans, Angélique de Rodière et Valentine Huser, 17 ans, originaires de Mulhouse, vont partir aux championnats de France de pentecostes sportifs des jeunes capteurs-péagages.

A la découverte de la mairie

Fête du cheval à l'Écurie du Moulin

WIDENSOLEN Ce dimanche

Fête du cheval à l'Écurie du Moulin

Dimanche 19 juin, le Rotary Club des Deux Brisach invite à la Fête du Cheval à l'Écurie du Moulin à Widensohlen, de 10 h à 18 h.

TOUS LES BÉNÉFICES de cette journée seront reversés à des associations d'aide aux personnes en situation de handicap. Les membres du club franco-allemand et la famille de Roland Schmidt ont voulu maintenir la manifestation malgré le décès de ce dernier lundi 6 juin. Roland Schmidt, bien connu des clients de l'hôtel-restaurant Le Ranch/Le Caballin sur l'Île du Rhin et cavalier émérite, était l'un des

initiateurs de la fête du cheval du RC des Deux Brisach. Deux poneys spécialement éduqués seront à disposition toute la journée pour les personnes à mobilité réduite, notamment les enfants, afin de leur permettre de monter à cheval. Il leur sera aussi possible d'avoir un contact avec l'animal au sol s'ils le souhaitent. L'Écurie du Moulin mettra gracieusement à disposition les poneys et les chevaux ainsi que les installations. L'ARHCA, Association Régionale Handicap et Cheval Alsace sera présente pour répondre à toutes les questions. L'ARHCA offre avec l'aide des équidés des moments de détente ludi-

que privilégiés à des enfants et des adultes porteurs de handicap(s). Anja Kluckow, équitérapeute en Forêt-Noire après une longue expérience de pédagogue et d'éducatrice, proposera une démonstration d'équitérapie. Edouard Scheidecker participera comme l'an dernier avec son labrador Caline à la fête pour parler de son quotidien. Le jeune homme de 26 ans, qui souffre d'une infirmité motrice cérébrale (IMC), a réussi après sa formation de comptable à se faire embaucher comme assistant technique au service après-vente du Carré médical, un magasin de vente de matériel médical près de

Belfort. L'association Handi-Chien présentera le travail d'accompagnement des personnes en situation de handicap par des chiens qui bénéficient d'une formation spécifique. Parmi les autres animations ? les visiteurs pourront choisir entre des promenades à poney (menées par les jeunes du centre équestre), une structure gonflable pour les petits, des promenades en Twike (voiture ultralégère à propulsion musculaire et électrique), le carrousel et carrousel de saut, et des démonstrations de saut d'obstacles. Boissons et petite restauration seront proposées à la vente toute la journée. ■